



26/00008

N° /C/MINPMEESA/SG

Yaoundé, le 17 MARS 2026
On the

COMMUNIQUE RADIO - PRESSE

Le Ministre des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat a l'honneur d'informer le public intéressé, que l'Association Africaine pour l'Administration et la Gestion Publiques (AAPAM), organise son prochain webinaire sur l'innovation, intitulé «**Innovation et impact : institutionnaliser l'innovation dans le secteur public**», le 24 mars 2026, entre 11 heures et 13 heures et 30 minutes (GMT).

L'objectif de ce webinaire vise à explorer comment les institutions du secteur public en Afrique pourraient intégrer des pratiques innovantes à leurs systèmes, à leurs approches de leadership et à leurs cadres politiques afin de créer une valeur publique durable. L'on note que cette session de webinaire s'appuyera sur les enseignements du programme de prix de gestion innovante (IMA) de l'AAPAM, présenté lors de la 44^{ème} table ronde au Royaume d'Eswatini (en Afrique australe). Elle mettra en lumière des innovations éprouvées et des stratégies pratiques pour les institutionnaliser à travers le continent.

Au cours de ce webinaire, les principaux thèmes ci-après seront abordés :

- Leçons, défis et opportunités des lauréats du prix IMA 2025 ;
- le leadership comme catalyseur d'innovation durable ;
- stratégies pour intégrer l'innovation au sein des institutions publiques ;
- mesurer les résultats de l'innovation et la valeur publique à long terme.

Sont concernés : les hauts fonctionnaires et décideurs politiques, professionnels et formateurs en administration publique, chercheurs et institutions universitaires, partenaires du développement et société civile, acteurs du secteur privé, jeunes fonctionnaires et futurs leaders.

Pour confirmer leur participation, les intéressés sont invités à s'inscrire via le lien suivant: http://uso6web.zoom.us/webinar/register/WN_EoaAAKqdSuu8z8Xw7HZIJQ
Pour toutes informations complémentaires bien vouloir contacter les responsables aux adresses suivantes : aapam@aapam.org ou info@aapam.org.

Le Ministre des Petites et Moyennes
Entreprises, de l'Economie Sociale et de
l'Artisanat



Achille Bassilekim III





26/00008

N° /C/MINPMEESA/SG

Yaounde, 17 MARS 2026
on the

RADIO AND PRESS RELEASE

The Minister of Small and Medium-sized Enterprises, Social Economy and Handicrafts hereby inform the general interested public that the African Association for Public Administration and Management (AAPAM) is organising its next webinar on innovation, entitled "**Innovation and impact: Institutionalising Innovation in the Public Sector**" on 24 March 2026, between 11:00 a.m. and 1:30 p.m.(GMT).

This webinar aims at exploring how public sector institutions in Africa could integrate innovative practices into their systems, leadership approaches and policy frameworks in order to create sustainable public value. It should be noted that this webinar session will be based on the lessons learned from AAPAM's Innovative Management Awards (IMA) programme, presented at the 44th Roundtable in the Kingdom of Eswatini (in Southern Africa). It will highlight proven innovations and practical strategies for institutionalising them across the continent.

During this webinar, the following main topics will be addressed:

- Lessons, Challenges and Opportunities from the 2025 IMA Award Winners;
- Leadership as a catalyst for sustainable innovation;
- Strategies for integrating innovation into public institutions;
- Measuring innovation outcomes and long-term public value.

This webinar is aimed at senior civil servants and policy makers, public administration professionals and trainers, researchers and academic institutions, development partners and civil society, private sector actors, young civil servants and future leaders.

To confirm their participation, interested parties are invited to register via the following link:

http://uso6web.zoom.us/webinar/register/WN_EoaAAKqdSuu8z8Xw7HZIJQ

For further information, please contact the managers at the following addresses: aapam@aapam.org or info@aapam.org.

The Ministry of Small and Medium-sized
Enterprises, Social Economy and
Handicrafts



Achille Bassilekin III

